

Kohlfahrt 2026

der

Ortsverbände Hude und Bookholzberg

SOZIALVERBAND

VdK

NIEDERSACHSEN-BREMEN



Hallo liebe Mitglieder des VdK,

am Samstag, den 24.01.2026 starteten die Ortsgruppen Hude und Bookholzberg des VdK ihre gemeinsame Kohlfahrt. Bereits um 09:00 h morgens wurde die wichtigste Entscheidung des Tages getroffen. Können wir trotz einsetzenden Schneegriesels die Kohlfahrt starten, oder wird es zu glatt? Eine intensive Nachschau in allen Wetterdiensten zeigte, dass keine Unwetterwarnung herausgegeben wurde und wir uns auf weitere kleine Schneefälle, aber eben kein Glatteis einstellen müssen. Also, die Kohlfahrt findet statt.

Pünktlich (!) um 10:55 h fuhr die erste Gruppe mit 7 Wagemutigen mit dem Zug nach Wüsting und startete die Kohltour zu Fuß. Mit Bollerwagen, flotter Musik und kleinen Muntermachern ging es durch das Neubaugebiet von Wüsting in Richtung Hemmelsberger Kanal. Dort gab es eine Pause mit Glühwein, Kaffee, Laugenstangen und Käsespießen. Anschließend ging es zurück zum Wüstenlander Hof. Zwischendurch wurde das Zahlenglück mittels Würfel getestet und vor dem Wüstenlander Hof die Siegerin ermittelt.

Als Dank gab es die VdK Kalender 2026 und der Siegerin wurde zusätzlich eine VdK Ente übergeben.



Im Wüstenlander Hof in Wüsting warteten bereits 16 weitere Mitglieder der 2. Gruppe, die mit dem Zug oder eigenem Fahrzeug direkt zum Kohlessen gefahren sind. Mit einem freundlichen Lächeln empfang uns Kaid Omar, der neue Betreiber des Wüstenlander Hofes.

Mit einer schmackhaften Vorsuppe, einem reichlich gedeckten Tisch mit Grünkohl, Kassler, Pinkel, Kochwurst, Speck und Kartoffeln und einer leckeren Nachspeise wurden wir dann verwöhnt.



Natürlich wurde auch ein königliches Kohlpaar auserkoren. Die Ortsgruppen des VdK Hude und Bookholzberg werden im Jahr 2026 von der Kohlkönigin Marlies und dem Kohlkönig Eberhard regiert.



Rechtzeitig gelang uns dann der Aufbruch zum Zug in Richtung Hude, der ebenfalls pünktlich im Bahnhof Wüsting eintraf und uns sicher nach Hude fuhr.

Als alle ihr zu Hause wieder erreicht hatten, änderte sich die Wetterlage dann doch. Heftiger Schneefall sorgte für glatte Straßen.

Fazit: Mit dem Wetter hatten wir wirklich Glück, das Kohlessen war sehr gut und Spaß hatten wir auch.

Norbert Münch